

# 上府中地区まちづくり通信

発行：上府中地区まちづくり委員会

責任者：沖山 明

令和6年12月 第59号



こちらのWEBからも  
ご覧になれます。

## 千代中学生の職業・農業体験！

10月14日（月）野球部・剣道部・美術部の中学生ボランティア二十数名と地域政策課の皆さん、JA 成田支店の皆さん、今年は小田原市青少年課3名の参加を頂いてカントリーファーム稲刈りを実施いたしました。今年の収穫は345kgでした。大切なお米は10月30日に精米作業、袋詰めを行い、田植えに参加頂いた200名の生徒に配布したり、ご父兄にお買い上げいただいたり、小田原市長室へ生徒の農業報告等を実施いたしました。

また、11月12日（火）はほうれん草・小松菜・玉ねぎの植え付けも体験しました。

\* 10月14日稲刈り

\* 精米・袋詰め



\* 11月20日お米販売

\* 小田原市訪問

\* 11月12日体験学習



## クリーンせきぐち 実施される！

11月9日（土）千代中学ボランティア（バレー部）・消防団・日赤奉仕団・小田原市道水路整備課・地域政策課・土地改良区・まちづくり委員会等総勢45名で関口川の清掃が実施されました。可燃ごみ300kg等回収ゴミは360キロにも及びました。



## 小田原市いっせい 防災訓練実施！

11月2日（土）千代小学校体育館において、小田原市いっせい防災訓練が実施されました。今回は雨によるグランド状態により、やむなく体育館での実施となりました。

本年1月1日16時ごろの最大深度7を観測した、能登半島地震の記憶もあり皆さんの地震・災害に対する関心度が高く、100名を超える方々が参加いたしました。

自治会長、防災リーダーはじめ、小田原市防災関連専門部の方々、消防団、中学生等による災害時三角巾による救護訓練・水消火器の消化訓練を指導いただき好評でした。



## 千代小学校4年生 大友亀太郎の学習！

11月22日（金）千代小学校の4年生107名が地域の偉人学習で、札幌村開拓の祖大友亀太郎の生家と西大友盛泰寺にある亀太郎のお墓を訪れました。地元で暮らしていても二宮尊徳は知っているもその門下で札幌村・創成川・大友堀・道路・橋などを完成させた大友亀太郎を知る人は少なくなっています。小学生に負けない様に私たちも学びましょう。

札幌市民部発行冊子 大友隆之さんから熱心に説明を聞く児童たち

亀太郎の墓

